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高校生代表者会議・ちゅらマナーアップフォーラム運営委員

今年度、高校生代表者会議の運営委員に応募し、真和志高校から６名が
運営委員として活動することになりました。
高校生代表者会議は、各高校の生徒代表が一堂に会し、対話による集団

での合意形成を通して、他者の考え方を認め、自他の考えを繋ぎながら新
たなものを生み出していけるよう、課題に対し一人一人が自分なりの意見
を持ち、自分自身に何ができるか、何をすべきかを主体的に考えると共に、
将来の持続可能な社会の創りとして、その在り方を考える場です。
沖縄県の各校の生徒会の代表が集まり会議する場で、真和志高校他校

の生徒代表が運営委員として会議を企画運営していきます。
先日第１回・2回運営委員会が行われ、役割分担等を行いました。

実 行 委 員 長 ： ３組・・・李 賀 覧

副 委 員 長 ：１１組・・・高江洲 晴 琉

時 間 管 理 ：１２組・・・湧 川 あかね

グリーンデイ：１３組・・・照 屋 朱 紗

受付・サポート： ５組・・・瑞慶山 翔 琉・金 城 歩 生

６人は立候補し、積極的な行動を見せてくれました。

７月１１日に行われる高校生代表者会議に向けて、打ち合わせ・話合い
を行い有意義な会となるようがんばってもらいます。


